

Diputado Vlado Mirosevic, presidenciable del Partido Liberal, de visita en Magallanes:

“Llamo a un pacto del bienestar, a ponernos de acuerdo en un mínimo común”

● El parlamentario aterrizó la mañana del jueves en Punta Arenas, con el fin de conseguir las firmas para constituir aquí el partido y así participar de las primarias de la centro izquierda.

Diego Bravo
periodistas@elpinguino.com

El presidenciable de centro izquierda y diputado por el Partido Liberal, Vlado Mirosevic, aterrizó la mañana del jueves en Punta Arenas. Su objetivo: juntar firmas para constituir a su colectividad en Magallanes y de esa forma, poder participar de las primarias del sector. “Necesitamos un partido de centro izquierda moderna, nuevo, que quiera hacer las cosas distintas y que tenga una vocación particular respecto a las zonas extremas”, se aventuró a señalar en conversación con Jorge Gómez, en el programa Noticias AM, de Pinguino Multimedia.

Nacido en Arica, Mirosevic forma parte de la comisión de Zonas Extremas y Antártica Chilena de la Cámara de Diputados. En ese sentido, valoró que Magallanes sea la

región que “ha tenido mayor inteligencia en la inversión: han sido pocos proyectos, pero bien financiados”.

“Es una región bastante admirable, hicieron una buena ciudad. Es una región con economía, con aplomo, con carácter”, añadió luego.

Hidrógeno Verde

En relación al desarrollo del hidrógeno verde en Magallanes, una de las grandes promesas para los que aquí habitamos, hizo un diagnóstico: “Es una oportunidad de prosperidad y se dice que se cambiará el panorama. Hay que hacer-se la idea de que esto viene. La pregunta es cómo se hace y cómo ganan los magallánicos en este proceso”.

Pero la misma conversación derivó en un diálogo relativo a los problemas de permisos en el desarrollo de cada proyecto titánico. O, como se puso en boga, la “permisología” que a

juicio del parlamentario-como traba “me parece una irracionalidad brutal”.

“Permiso tiene que haber, sin duda, y también permiso ambiental. El problema es que nos estamos demorando demasiado por un problema de burocracia. En el Congreso está la ley para acelerar esos procesos, que no es dejar de proteger, sino disminuir la burocracia”.

Ello -advirtió- podría ser también en que, “sin ninguna duda”, Chile es un país lento en la toma de decisiones, donde el debate se reduce a “la contingencia, porque tenemos poca visión de país”. Por lo anterior, llamó a “un pacto del bienestar, ponernos de acuerdo en un mínimo común, en ciertas cosas estratégicas. La política tiene poca visión de Estado y el llamado es a que nos pongamos de acuerdo en el norte, en el pilar estratégico del país”.



CAPTURA DE PANTALLA

PLANES POR DIVEROS TEMAS

VLADO MIROSEVIC, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ZC

Jorge Gómez y Vlado Mirosevic en las Noticias AM de El Pinguino.